



◆こども探検隊事業 乗馬体験 取材

10月5日（土）にこども探検隊事業（子どもと親をつなぐ事業）の乗馬体験を取材。雨の中、子どもたちはカッパを着て乗馬体験をしたり、親子でポニーへのエサやりを楽しんでいました🐾最初は大きい馬に驚き、緊張しながら馬に乗っていた子どもたちでしたが、何回も乗るほど乗馬体験にハマっている姿が印象的でした◎今年度は12月に1回開催予定で、来年度は乗馬体験に加えて法螺貝体験、餅つきも企画予定です。



保護者の方も乗馬体験🐾



乗りなれた子は手もふってくれました🐾



エサやり、親子でどきどき

◆おだかるさんぽ出前講座 取材

10月8日（火）に小高区内の行政区長さん11人が参加した「おだかるさんぽ」。私を含むおだかぐらし担当職員が小高駅周辺のスポットを案内しました。小高駅舎内のパブリックマーケット（通称パブマ）やアオスバシなどを訪問すると、新しい場所への関心が高い方が多く、質問がたくさん出ました。パブマでは「行きたかった場所だったから来れて嬉しい」、アオスバシでは「今度カレーを食べに来ようかな」と嬉しい感想も🐾おだかるさんぽは、市のまちづくり出前講座のメニューとして友人同士のグループでもご利用できます。小高交流センター（Tel 0244-32-1124）まで気軽にお問い合わせください◎



さんぽの前も和やかな雰囲気



初パブマの方も多かったです



雨もやみ、散歩日和

◆おだかつながる市・おだか秋まつり 取材

10月12日（土）におだかつながる市・おだか秋まつりが同時開催されました。おだかつながる市ではワークショップに参加し、ものづくりの楽しさをたっぷり体験できました。おだか秋まつりではたくさんの露店が並び、大勢の人でにぎわっていました。恒例の投げ餅も開催され、餅の争奪戦が繰り広げられました(笑)移住直前（2023年）に秋まつりに参加してからもう1年経つかと思うと時間の流れの早さに驚きます。



ひさしぶりの絵の具、楽しかった～



革への刻印、緊張…！



お餅をゲットしようとたくさんの方が

◆Horse Value 海トレッキング 取材

10月11日（金）にHorse Valueの海トレッキングを南相馬市の観光PRの1つとして取材させていただきました。「小高うまさんぽ」とはまた違い、海を見ながら浜辺をゆったり歩けるので、気持ちも穏やかになります。この日担当してくれた馬は、海が好きな「ワタリン（通称）」✦始まる前から、鼻息をならしてウキウキしている様子でした(笑)海トレッキングを体験したNCL南相馬の日下あすかさんがとても楽しそうに乗馬されていたのが印象的でした🐾Horse Valueでは他にも、馬とのふれあいで自分自身を見つめ直す「ホースミラーリングセッション」もあるので気になる方はお問い合わせください！



大波がきて、迫力満点！



前日の大雨で水たまり✦



友人の練馬にも偶然遭遇…！

◆おだか群青コンサート 取材

10月26日（土）に開催された「おだか群青コンサート」（小高観光協会主催）。小高小学校校庭に突然現れたおしゃれな舞台に驚いた方も多いのではないのでしょうか🎵✦ミュージカル劇団「Angel Landmark」が出演し、南相馬市を中心に活動しているマーチングバンド「Seeds+」などの生演奏が合わさり、豪華なコンサートに！劇中で歌われた「群青」もとても素敵な曲で、ミュージカルの雰囲気とも合っていて、心がうきうきするイベントでした♪見に来た子どもたちがミュージカルにくぎ付けになる姿を見て、心に残る素敵なイベントになったのではないかと思います😊舞台撮影の経験を活かし、心躍る瞬間をたくさん撮影できました。



色々な角度から見ても美しい舞台



客席の中から演者が登場✦



オーラがある演者さん達

✦今月のできごと✦

地域おこし協力隊の研修@郡山に参加しました！2回目となる今回のテーマは、今後の自分の目標に向けての「ロードマップ作り」。他の協力隊のロードマップもとても参考になり、次につながる、私では思いつかないアイデアもいただきました😊家に貼って眺めながら、書き足していこうと思います✍️✦

